

# 学校だより 芝っ子

令和7年7月23日  
松本市立芝沢小学校



## 「笑フル」に向けて1学期がんばりました！



今年の学校の合言葉は「笑フル」一人一人が笑顔で過ごし、学校中が笑顔であふれるようにと、子どもたちも先生方も頑張ってきました。

6月1日(日)に行われた運動会では、みんなが楽しめるようにと高学年種目、低学年種目に分かれて自分たちで種目を工夫して行いました。赤白同点優勝ということもあり、みんなの笑顔であふれる一日となりました。保護者の皆様には、朝早くからの児童用テントの設置、片づけ等大変お世話になりました。ありがとうございました。

体力テストでは姉妹ペアで各種目を回りました。高学年の子が低学年の子の手を引いて、お互いに応援し合う姿がとても愛らしかったです。

6年生が中心となって活動している児童会では、「芝沢レンジャー」が登場し、「1年生を迎える会」「笑フル集会」とみんなが楽しめる企画を運営してくれました。

水泳学習ではSAM石芝を利用させていただき、天候に関係なく水泳の学習を行うことができました。また、1-6年、2-4年は着替えのお手伝いを高学年が見てくれました。バスの中でも仲良く話している姿がとてもよかったです。

普段の学習でも、一人一人の「やりたい・知りたい・なぜだろう」という子どもたちの課題をしっかりと探究していく活動が増えてきました。せせらぎでたくさんの生き物を見つける1、2年生。地域探検で公民館の仕事や、地域の田んぼでの稲作やカーネーション栽培を見学しながら、たくさんの質問をして学習してきた3年生。長野見学で県庁の仕事やゴミの問題について考えた4年生。美ヶ原高原学習で、多くの動植物について学習し、一人一人が声をかけあいみんなで登り切った5年生。地層や古墳について自分の課題をもって見学してきた6年生。それぞれの学年で、多くの成果が見られました。夏休みではさらに自分の「やりたいこと」に向けて、じっくりと探究していただきたいと思います。



そして、芝沢小学校の代表として、練習の成果を発表する場があります。1つは金管バンドです。7月27日の長野県小学生バンドフェスティバルでは、本校の代表として、胸を張って元気に演奏してきてください。

もう1つは、5年2組 池田 尊さんが6月29日(日)行われた長野県小学生陸上競技大会で「5年生男子100m」に出場し大会新記録「12“78”」で優勝し、11月2日に神奈川県の日産スタジアムで行われる全国小学生陸上大会に出場します。精一杯頑張る自己ベストの記録が出

せることに期待しています。

さて、明日から31日間の楽しい夏休みに入ります。この休みに皆さんにたくさん素敵な思い出を作ってもらいたいと思います。本校の通知票は、前期後期の2期制となっているため、担任の先生から皆さんのお家の人に渡すのが10月の懇談会になります。皆さんは、長い夏休み、1学期のふり返りを十分にしておき、それを踏まえしっかりと計画を立てて、充実した休みにしてほしいと思います。さらに、2学期のめあてを決められるといいですね。安全に気をつけ、思い出いっぱいの夏休みにしてください。